

Adventsbasteln mit den Marienkäfern

01.12.2019 07:10

Postmünster. "Knusper Knusper Knäuschen, wer knuspert an meinem Häuschen" hieß es bei der Marienkäfergruppe des Gartenbauvereins.

Aufgeteilt in zwei Gruppen trafen sich 36 Buben und Mädchen im Pfarrheim, um ein Hexenhaus zu bauen. Sie schnitten die Teile aus Pappe aus, fügten sie dann zusammen und beklebten mit in Wasser angerührtem Puderzucker das Haus mit kleinen Lebkuchen, Schokolinsen ,Spekulatius und anderen Süßigkeiten. Zur Krönung wurde dann noch ein kleiner Schoko- Nikolaus und eine kleine Hexe mit rotem Kopftuch vor dem Knusperhäuschen platziert.Die Hexe bestand aus einem Kieferzapfen und einer Walnuss.

Am Ende sahen sich die Kinder während der Brotzeit einen kurzen Zeichentrickfilm an. Unterstützt wurden sie beim Basteln Von Anneliese Schmidhuber, Lea und Anita Zindl, Hilde Beisl, Bettina Thanner , Elfriede Pfeiffer , Anita Klinger , Franz Zauner und Hansl Altmannsberger.

Am Schluss bedankte sich Christine Fuchs-Kastl für die geschätzte Aufmerksamkeit, wünschte allen Gästen ein schwungvolles Gartenjahr2020 und verabschiedete sich mit einem Gedicht zum Jahreswechsel, während man in gemütlicher Runde den Nachmittag ausklingen ließ.





•



•

